

Grußbotschaft nach Bandung

Hallo und herzliche Grüße aus Braunschweig, Deutschland. Mein Name ist Ulrich Markurth. Ich bin der Oberbürgermeister der Stadt Braunschweig. Im Namen der Stadt Braunschweig und ihrer Bürgerinnen und Bürger gratuliere ich unserer Partnerstadt Bandung herzlich zu ihrem 210-jährigen Bestehen. Wir wünschen Bandung und ihren Bürgerinnen und Bürgern viel Glück und vor allem Gesundheit. Wir freuen uns auf weitere Zusammenarbeit im Rahmen der Städtepartnerschaft, die in diesem Jahr seit 60 Jahren besteht. Ich hoffe sehr, dass wir die schwierigen Zeiten gemeinsam überstehen werden und im nächsten Jahr die Feierlichkeiten nachholen können, die wir aufgrund der Pandemie verschieben mussten.